



**GOBIERNO
REGIONAL
DE ICA**

NOTA DE PRENSA

n.º 005-2023-GORE-ICA/ORII



Vigésimo aniversario del Gobierno Regional de Ica

El Gobierno Regional cumplió 20 años de creación institucional y como cada primer viernes de enero se realizaron algunas actividades: izamiento del Pabellón Nacional, entonación del Himno Nacional, paraliturgia en la capilla del GORE, a cargo del sacerdote Víctor Cupe y en memoria de los compañeros fallecidos.

El gobernador regional, Jorge Hurtado Herrera, encabezó la ceremonia celebrada en uno de los ambientes de la institución y saludó a los trabajadores por este nuevo aniversario. "Siempre vamos a estar de parte del trabajador, no vamos a permitir abusos. El recurso humano es lo más valioso, solo les pido 3 cosas: unidad, disciplina y lealtad", precisó.

Estuvieron presentes la vicegobernadora Luz Canales Trillo, los consejeros Hernán Herrera Morán, Rosario Gamonal Ramos y Sara Belly Torres. Además, participaron el gerente general, Gabriel Calderón Vivar, gerentes, directores regionales y los alcaldes de La Tinguiña y Subtanjalla.

Mientras el secretario general del Sindicato de Trabajadores del GORE-Ica, Daniel Musto Escate, pidió al gobernador seguir el camino de la reivindicación del trabajador. "Estamos aquí para responder con nuestro trabajo, para ayudar con el desarrollo socioeconómico de la región. Todo lo conseguido ha sido a través del diálogo", dijo.

Ica, 6 de enero de 2023

**Oficina Regional de
Imagen Institucional**